

Communiqué de presse

Date 1^{er} décembre 2014

AMAG apporte de nouveau un soutien financier à PluSport

Corporate Communication

AMAG Automobil- und Motoren AG
Corporate Communication
Dällikerstrasse 30
Postfach 1
8107 Buchs ZH
Telefon 056 463 93 35
Fax 056 463 93 52
Twitter @AMAG_Media
www.amag.ch

PluSport est l'organisation faitière et le centre de compétence de la fédération suisse de sport handicap. Quel que soit leur degré de handicap, les personnes doivent avoir la possibilité de pratiquer régulièrement du sport. Ayant décidé de continuer à aider la fédération, AMAG lui a gracieusement offert une VW Golf Variant la semaine dernière.

L'année 2004 a été marquée par un heureux évènement puisqu'AMAG en était à sa 500 000^{ème} VW Golf importée. Pour fêter cela, ladite Golf avait été offerte à PluSport. Dix ans après, AMAG a décidé de renouveler ce geste en remettant une VW Golf Variant 1.4 TSI DSG à l'organisation.

Cette voiture est tout droit sortie du pool de véhicules «Das WeltAuto.». «Das WeltAuto.», ce nouveau label de véhicules d'occasion qui est en passe d'être implanté partout, est un engagement de qualité transparent donné dans le domaine des occasions de qualité par les partenaires VW, ŠKODA, SEAT et VW Véhicules Utilitaires. Ce qui caractérise ces occasions, c'est leur excellent état et le fait qu'elles ont toutes fait l'objet d'un contrôle de qualité extrêmement approfondi et de grande ampleur d'après des critères très précis. Suite à ce contrôle comportant 110 points, le client a la certitude que l'état de la voiture ainsi que toutes ses fonctions ont été passés au crible et que le véhicule a, le cas échéant, été réparé à l'aide de pièces d'origine, sachant que tout est stipulé par écrit dans le certificat de qualité.

Le véhicule a été remis la semaine dernière sur le site du Centre d'Occasions AMAG (anciennement ROC) à Zurich. Hanni Kloimstein, membre de la direction de PluSport, s'est exprimé en ces termes: «Nous organisons plus de cent stages sportifs par an et mettons de nombreux projets en œuvre. Nous avons donc besoin d'une voiture à portée de main par exemple afin de transporter rapidement et à un prix avantageux nos sportives et sportifs d'un endroit à l'autre ou pour nos responsables et pour apporter les équipements de sport aux entraînements. Pour cela, la VW Golf Variant est le modèle idéal qu'il nous fallait. Nous remercions AMAG du fond du cœur pour ce nouveau don.»

AMAG souhaite beaucoup de plaisir et bonne route à PluSport ainsi qu'à toutes les personnes œuvrant pour la fédération.

Photo: Michael Köchli, chef d'entreprise adjoint du centre d'Occasions AMAG de Zurich (à droite), remettant la VW Golf Variant à Hanni Kloimstein (à gauche), membre de la direction PluSport.

Pour tout complément d'information, veuillez vous adresser à:

AMAG Automobil- und Motoren AG
Dino Graf
Responsable Corporate Communication
AMAG
Téléphone +41 56 463 93 51
Presse@amag.ch

AMAG Automobil- und Motoren AG
Roswitha Brunner
Manager PR AMAG
Téléphone +41 56 463 93 35
Presse@amag.ch

Portrait de l'entreprise:

AMAG Automobil- und Motoren AG est une société suisse. Via le domaine d'activité d'AMAG IMPORT, AMAG importe et vend les automobiles des marques Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA et VW Véhicules Utilitaires, grâce au réseau de distribution le plus grand de Suisse, soit quelque 1 000 concessionnaires et prestataires de services. Plus de 80 filiales AMAG en font également partie. AMAG First AG est en outre la plus grande organisation commerciale Porsche de Suisse et vend en exclusivité la marque Bentley sur son site de Zoug. Le Groupe AMAG intègre, par le biais de ses labels «Das WeltAuto.» et ROC, ses propres centres d'occasions en Suisse. Outre les entreprises en rapport avec l'automobile, les sociétés suivantes font également partie d'AMAG: AMAG LEASING AG, prestataire de services financiers compétent, et AMAG SERVICES AG, gérante de divers parkings et concessionnaire pour la Suisse des sociétés de location de véhicules Europcar, Alamo ainsi que National. Le Groupe AMAG emploie plus de 5 400 collaboratrices et collaborateurs, dont près de 700 apprenants.